



Rétromobile - MATRA marque son retour aux côtés d'IDEC SPORT

À l'occasion du salon Rétromobile 2024, le célèbre constructeur français Matra et IDEC SPORT annoncent leur partenariat pour la saison à venir. La LMP2 engagée en championnat d'Europe d'endurance (European Le Mans Series) courra sous les couleurs historiques de Matra, 50 ans après la dernière victoire du constructeur en compétition. Les deux entités annoncent également le lancement de leurs clubs : Club IDEC SPORT et Club Matra Sport.



Retromobile - De gauche à droite : Nicolas Minassian, Paul Lafargue, Grégory Trébaol, Pierre Fillon, Gérard Larousse et Patrice Lafargue

Une nouvelle saison ELMS sous les couleurs de Matra et

IDEC SPORT

Matra, emblématique constructeur d'automobiles français des années 60/70 revient en compétition 50 ans après sa dernière apparition. IDEC SPORT a décidé de s'allier avec Matra lors de cette saison 2024. La LMP2 engagée en European Le Mans Series pour la neuvième saison consécutive en portera les couleurs. Elle sera pilotée par le trio Paul Lafargue, Reshad de Gerus et Job Van Uitert.

Dans l'attente de la publication de la liste définitive des inscrits, les deux entreprises espèrent également se rendre ensemble aux **24H du Mans**, les 15 et 16 juin, pour célébrer de la meilleure façon possible les cinquante ans de la dernière victoire de Matra lors du double tour d'horloge manceau (remporté en 1972, 1973 et 1974). La voiture IDEC SPORT arborera sa nouvelle livrée dès la première des six manches de l'ELMS, lors des 4 heures de Barcelone le 14 avril.

Patrice Lafargue, Président du Groupe IDEC et IDEC SPORT

« On a une chance énorme d'avoir cette écurie. On a vécu de nombreux moments forts, mais là on va quand même loin dans l'émotion. Participer au retour d'une grande marque comme Matra, c'est tout simplement formidable. Si on nous avait dit ça en 2015 quand on a commencé le sport auto, personne n'y aurait cru. On s'apprête à vivre une nouvelle belle saison, une saison historique. Je pense que beaucoup de passionnés attendaient ça, à commencer par moi, qui suis fan de sport automobile historique. J'espère qu'on aura la chance d'aller ensemble au Mans. Ça serait une belle histoire. Ce que je peux vous dire, c'est que ce partenariat est voué à aller plus loin qu'une nouvelle livrée pour notre LMP2. »

Grégory Trébaol, Président du Groupe Rebirth et de Matra

« Nous sommes fiers d'annoncer aujourd'hui le grand retour de Matra. Matra a toujours existé, et chez Rebirth, nous voulions perpétuer l'héritage et faire vivre ce nom. On ne voulait pas faire les choses à moitié et il nous a semblé opportun de collaborer avec une belle écurie française comme IDEC SPORT pour célébrer les 50 ans de la dernière victoire de Matra au Mans. Le sport automobile a toujours été dans l'ADN de Matra. Nous partageons beaucoup de points communs avec IDEC SPORT et nous nous retrouvons grâce à cette belle discipline qu'est l'endurance. Je suis sûr que ce partenariat sera couronné de succès et de belles histoires. Patrice et ses équipes ont beaucoup à nous apporter et nous espérons leur apporter en retour. ».

Matra et IDEC SPORT lancent leurs clubs à Signes

C'est la grande nouveauté de 2024. IDEC SPORT lance Le Club IDEC SPORT, au sein même de l'écurie où le team abrite ses voitures de course, afin d'offrir aux membres une infrastructure spécialisée de haute qualité. Les membres ont accès à des services d'entretien et de gardiennage pour leur véhicule mais ont également l'opportunité de participer à des journées de roulage exclusives organisées par IDEC SPORT. Le club, ouvert à l'année à Signes, possède des infrastructures haut de gamme pour recevoir ses membres : salon d'accueil, salle de sport et un simulateur.

La conciergerie de l'écurie permet aussi à n'importe quelle entreprise ou entité de bénéficier des services et des connaissances d'IDEC SPORT.

Plus d'infos sur le site internet : www.idecsport.club

Matra lance également le club Matra Sport, destiné aux propriétaires de véhicules

Matra et aux sympathisants de la marque. Ce club sera hébergé par IDEC SPORT au sein de son nouvel atelier à Signes (Var), en bordure du circuit Paul Ricard.

Une présence au Rétromobile remarquée

A l'occasion du Rétromobile et de l'annonce de son partenariat avec IDEC SPORT, Matra exposera la voiture de course légendaire de leur écurie, la Matra Simca MS670 B numéro 7, sélectionnée par les organisateurs parmi 4 autres modèles d'exception.



Construite pour les 24 heures du Mans 1972, qu'elle remporte, ses évolutions "B" puis "C" gagnent aussi cette course en 1973 et 1974. Elle est propulsée par un moteur V12 MS72 de 450 ch à 10500 tr/min. Le dessin de la voiture est une réalisation de l'ingénieur Bernard Boyer, qui a supervisé les dessinateurs Paul Carillo et Roland Roy ainsi que l'aérodynamicien Jean-Jacques Zignani.



Informations pratiques :

- Du 31 janvier au 4 février
- Paris Expo Porte de Versailles
- STAND 1J036

Site web de la Rétromobile : <https://www.retromobile.com/>

Matra : <https://matra.com/>

IDEC SPORT : <https://www.idecsport.club>

PALMARÈS

Palmarès MATRA SPORT

Champion de Formule 1 en 1969 avec Jackie Stewart

11 victoires en Grand Prix

3 victoires aux 24H du Mans :

1972 : Victoire aux 24 Heures du Mans avec la Matra-Simca MS670 pilotée par Henri Pescarolo et Graham Hill. Cette victoire a marqué l'histoire en tant que première victoire d'une écurie française avec une voiture française depuis 1927.

1973 : Nouvelle victoire aux 24 Heures du Mans avec la Matra-Simca MS670, cette fois pilotée par Henri Pescarolo et Gérard Larrousse.

1974 : Matra remporte à nouveau les 24 Heures du Mans avec la Matra-Simca MS670C pilotée par Henri Pescarolo et Gérard Larrousse.

Championnat du Monde des Voitures de Sport (WSC) :

1973 : Matra remporte le championnat WSC avec la Matra-Simca MS670, notamment grâce à ses performances aux 24 Heures du Mans.

1974 : Nouveau titre au championnat WSC avec la Matra-Simca MS670C, confirmant

la domination de Matra dans le sport automobile d'endurance.

Palmarès IDEC SPORT

- Champion ELMS 2019
- 3ème ELMS 2018
- 7 participations aux 24H du Mans,
- 2 pole positions au Mans (2018 et 2023)
- Champion 24h Series en 2015